



令和6年度 佐世保市立福石中学校 学校だより

# 天神山

校訓：英知 友愛 正義

No. 2

福石中HP



令和6年5月10日(金)

文責：校長 堀川 優彦

## 5月 体育大会！



教員としては毎年のことですが、着任式・始業式・入学式から瞬く間に4月が過ぎていきました。新入生の歓迎行事や遠足、部活動発会式等に加え、検診等の保健行事が毎日のように行われ、ゴールデンウィークをはさんで、5月12日(日)の体育大会に向けた本格的な練習も大詰めを迎えました。

昨日5月9日(木)には総練習を実施し、当日さながらの競技・演技で最終の確認を行いました。新年度がスタートして1か月余り、短い準備期間ではありましたが、生徒会スローガン「創意実践 ～飛翔への一歩」にふさわしい様々な工夫と取組を積み重ね当日を迎えます。



大会当日の天候が非常に心配ではありますが、実施の際は子どもたちが仲間と団結し共に感動を分かち合う姿や子どもたち一人ひとりの成長に温かいご声援とご激励をよろしく願いいたします。

## 令和6年度 新・佐世保魅力発信プロジェクト始動！ ～総合的な学習の時間～

昨年度に引続き、今年度も総合的な学習の時間に「新・佐世保魅力発信プロジェクト」と題して、地域の「ひと」「もの」「こと」をテーマに探究的な学習に取り組んでいきます。昨年度は企業に協力していただき、学校・地域の応援Tシャツをデザインし、商品化を実現しました。今年度はまた新たな形で佐世保の魅力発信を目指します。4月24日(水)には一般社団法人共感結社モルタルの古川拓也氏をお招きし、昨年度の取組の振り返りや今年度の取組の方向性等についてオリエンテーションを行いました。プロジェクトの詳細については、随時紹介させていただきます。



## 授業参観・懇談会ありがとうございました！

4月19日(金)に今年度最初の授業参観、学年懇談会を実施しました。多くの保護者が来校され、子どもたちの様子を見ていただいたことにあらためて感謝申し上げます。

昨年度より新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたことで、学校行事や授業参観等も制限がなくなり再開されるようになりました。今後も子どもたちの様子の参観や保護者の方々との連携を深める様々な機会を設けていこうと考えておりますので、ご都合のつく範囲で来校していただきたいと願っております。どうぞよろしくお願いいたします。

=今後の予定=

5月12日(日) 体育大会 開会式 9:00

13日(月) 振替休業日 ※体育大会が延期の場合、通常日課 弁当持参

15日(水) 体育大会予備日 ※給食あり

18日(土) 佐世保市PTA連合会総会 (アルカス SASEBO 14:00~)

21日(火)~22日(水) 1年中間テスト 2・3年実力テスト

31日(金) 「いのちを見つめる日」 校長講話



本校ホームページにも行事予定や各種便り等、様々な情報が掲載されていますのでご覧ください。